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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 10 APRILE 2018 ALLE ORE 19.00 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena PONTE Thomas 

AVERNA Eleonora GATTO Gerardo RE Alberto 

BADINI CONFALONIERI Alfonso GRITTI Ilaria SANNA Alessio 
 

BALENA Davide GUGLIELMOTTI Enrica SANTIANGELI Amalia 

BENEDETTI Paolo MARTINEZ Francesco STRANIERO Giovanni 

CASTIGLIONE Dorotea NICOLA Francesca VALLINI Walter 

CATANZARO Angelo POGGIO Graziella  

   

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 21  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri  Casolati, Pensi, Santangelo, Tagliaferri. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: STABILI SGOMBERATI IN CORSO SAN MAURIZIO, QUALE FUTURO? 
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INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: STABILI SGOMBERATI IN CORSO SAN MAURIZIO, QUALE 
FUTURO? 
 

Premesso che 
• L’occupazione di uno stabile pubblico, benché abbandonato, è un comportamento illecito 
• Gli stabili in questione, siti all’angolo tra via Rossini e Corso San Maurizio, risultano di 

proprietà comunale a partire dalla data del 23 Dicembre 2013 (data di cessione da parte del 
Demanio) e che da allora non vi è stato alcun utilizzo degli stessi da parte del Comune 

Tenuto conto che 
• Lo stabile risulta sia stato occupato (dopo una precedente occupazione risalente ad oltre 10 

anni prima) in data 13 Maggio 2017 e sgomberato in data 13 Dicembre 2017 
• Da tale data il luogo risulta abbandonato e chiuso al pubblico 
• In data 5 Febbraio si è tenuto presso la Cavallerizza Reale un incontro pubblico durante il 

quale la Sindaca ha accennato ad una cessione degli stabili in questione alla Protezione 
Civile 

• Interpellati via mail i funzionari della Protezione Civile di Torino rispondono il 2 Marzo che 
non risulta alcuna assegnazione in essere a quella data 

• Non è stato possibile trovare, ad oggi (14/03), nessun atto formale della Giunta che indichi 
un utilizzo degli stabili in questione 

Ritenuto che 
• La migliore risposta a chi occupa abusivamente spazi pubblici siano percorsi di utilizzo e 

condivisione degli stessi gestiti secondo le regole che le istituzioni si sono date 

• Più a lungo un luogo risulta abbandonato più risulterà dispendioso e complesso recuperarlo 
all’uso secondo le regole 

• La circoscrizione 1 risulta particolarmente sprovvista, sul suo territorio, di spazi e luoghi 
dedicati ai cittadini ed alle associazioni del territorio 

Si interpella la Sindaca e gli Assessori competenti per sapere 
• Se sono ad oggi presenti progetti volti ad individuare un percorso di recupero degli stabili in 

questione 
• Se tali progetti riguardano l’assegnazione degli spazi al Servizio di Protezione Civile, con 

quali finalità ed in che tempi e modi 
• Se è intenzione degli Assessori competenti coinvolgere istituzioni, gruppi ed associazioni 

del territorio, magari attraverso un tavolo presso la Circoscrizione stessa  

 
 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 



Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Benedetti, Re, Ponte. 
 
 

IL  PRESIDENTE 
 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
 
 
PRESENTI :                                                               N. 21 
ASTENUTI:                       N. 2 (Ambrogio, Balena) 
VOTANTI:                                                                 N. 19 
VOTI FAVOREVOLI:      N. 19 
 
 

 

  
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 

di approvare l’interpellanza (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento) avente ad oggetto: 
“STABILI SGOMBERATI IN CORSO SAN MAURIZIO, QUALE FUTURO?” 

 
 
 


